

## **Tagesordnungspunkt 2.1** **Ordnungsdienst**

Da Fälle von Ordnungswidrigkeiten ständig zunehmen, wird die Frage gestellt, wie die Verbandsgemeinde darauf reagiert und inwieweit eine Personalaufstockung in diesem Bereich denkbar ist. Die Ausschussmitglieder würden eine höhere Präsenz der Polizeiinspektion Kirn begrüßen.

Herr Engelmann erklärt, dass zur Zeit 3 Personen in diesem Bereich beschäftigt sind, wovon zwei Personen eine Halbtagsstelle besetzen. Somit sind defacto zwei Vollzeitstellen besetzt. Gemäß der aktuellen Stellenbeschreibung könnte der Stellenbedarf eventuell auf 2,5 Stellen angehoben werden.

Er gibt zu bedenken, dass diese Personen für das gesamte Gebiet der Verbandsgemeinde zuständig sind und eine flächendeckende Betreuung somit nicht leistbar ist.

Herr Engelmann führt weiter aus, dass die Verbandsgemeinde permanent in Kontakt mit der Polizeiinspektion Kirns steht und immer wieder an die Zustände erinnert.